



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	4785617
Prix	895 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Belle villa d'environ 110m² entièrement rénovée située dans un domaine résidentiel, à proximité des restaurants et plages à pied, proche du village et du port de La Rague. La villa jouit d'une vue mer et Estérel panoramique et d'un bel espace extérieur. La villa comprend un beau séjour avec cheminée, une cuisine équipée, 3 chambres, une salle de douche et un WC indépendant. A l'étage avec accès indépendant, une chambre/salle de jeux. Terrasses et jacuzzi. Parking couvert et parkings extérieurs.

Beautiful villa of about 110m² completely renovated located in a residential area, close to restaurants and beaches on foot. The villa enjoys panoramic sea and Estérel views and a beautiful outdoor area. The villa includes a beautiful living room with fireplace, a kitchen, 3 bedrooms, a shower room and a separate toilet. On the floor with independent access, a room / game room. Terraces and jacuzzi. Covered parking and outdoor parking.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

